

POURQUOI...

LA MOBILISATION COMMUNAUTAIRE

1 Le quartier, un village

Le contrôle social informel (ex.: parents, citoyens) est beaucoup plus puissant que le contrôle social formel (ex.: école, police).

1

2 La violence, une fatalité

Pour les individus impliqués dans la violence armée, la justification de leur violence s'explique par l'absence d'opportunités ou de services offerts dans la communauté.

2

3 Les organismes de proximité

Les intervenants de proximité deviennent les piliers de la communauté en jouant un rôle de pacificateur (lors de conflits) et de liaison (vers les ressources/services).

3

4 Le message de non violence

Agir de manière violente dans un contexte où la violence est tolérée, banalisée ou glorifiée ne fait qu'accroître la probabilité de voir apparaître encore plus de comportements violents.

4

5 Des leaders engagés

Les personnes susceptibles d'être entendues et d'avoir de l'influence (ex.: anciens membres de gang, pasteurs, entraîneurs, parents de victimes) deviennent des porteurs du message de non violence dans la communauté.

5

À NOTER :

LA COMMUNAUTÉ DOIT ADHÉRER AU MESSAGE DE NON-VIOLENCE : PRÉVENTION N'EST PAS SYNONYME DE DÉLATION

QUESTIONS?



rene-andre.brisebois.ccsmtl@ssss.gouv.qc.ca